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●友好クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

    

      本題に入る前に、６月に父親になり、息子も 

生後５ヶ月になりました。先週から離乳食を開 

始して嫌がることなく食べています。少々熱め 

のミルクや、冷まし過ぎたミルクも拒むことな 

く飲んでくれて、夜も良く寝てくれます。そん 

な息子を前に、益々仕事に精が出る毎日です。 

今年 5月にイニシエーションスピーチをさせ 

ていただき、今年 2回目の登壇になります。今 

日は「地域にデザインの力を」というテーマで 

卓話をさせていただきます。 

その前に、新しく入会された方もいらっしゃ 

いますので、簡単に自己紹介させて頂きます。 

1983年富山県生れ。多摩美術大学情報デザイン 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

小崎 直利 

学科卒業後、「こざ企画」を開業。相模原を拠 

点とし、次の時代に踏み出す地域企業を対象に 

活動しています。今年で９年目になります。 

ロゴデザインを始め、WEBデザイン、会社案 

内やパンフレット等の PRツール、そして名刺 

のような小型のコミュニケーションツールデザ 

インまで総合的なビジュアル計画を実践中です。 

 製造業／サービス業／商社／医療／福祉／農 

業／建設業／飲食業など、これまでに 100社程 

度手がけています。 

「地域にデザインの力を」というテーマですが、 

２、３ヶ月前に同業の仲間に呼びかけて「橋本 

デザイン会議」という任意団体を結成しました。 

 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 豊岡 淳  幹 事 㝡住 悦子 

 



 
 

これは、さがみはら周辺エリアの地域に対して、 

もっとデザインや、クリエイティブの有効性を広 

めていく活動です。そして、クリエイターが地域 

企業や大学や商店や金融機関、地域コミュニティ 

などそれぞれの分野を横断して、議論できる場を 

つくる試みでもあります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これを作りたいと思ったのは、８年間デザイン

の仕事をしてきて、 

   ・もっと自分のような仕事をする人が必要 

   ・もっとデザインを求めてもらいたい 

   ・もっと地域社会にデザインを身近にしたい 

ということを感じたからです。 

地域という１つの社会から、デザインを求めて 

もらうには、私が単体で声をあげるよりも同業者 

やその周辺の人が、結集して声をあげる方が届く 

気がしています。それは単に営利目的ではなく、 

職業の奉仕として、メッセージを発信することが 

健全だと思うからです。 

今３つの目的を掲げています。 

・さがみはらエリアへのクリエイターの結集 

・クリエイティブの可能性の周知 

・地域に対するクリエイティブカルチャーの創育 

これらの目的を持って、このエリアに日本全国 

ひいては世界を見渡せる「クリエイティブセンタ 

ー」のようなプラットフォームを創ることを１つ 

の到達点として夢みています。 

そして「橋本デザイン会議発足記念企画」とし 

て「HDM バイタリゼーションデザインアワード」 

というコンテストを企画しています。これは地域 

企業にデザインテーマを募り、学生がデザイン作 

品を応募するコンテストです。テーマは積極的に 

実用化できる内容とします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学生には、自分の作ったものが社会で機能する 

経験を積む場であり、地域企業にとっては新しい 

発想やクリエイティブを身近に感じる機会になれ 

ばと思っています。 

現在、企業さんは４社集まっており、目標は５ 

社です。あと１社探しておりますので、若いアイ 

デアやデザインに関心があって、５万円の賞金を 

出してテーマを出題頂ける企業さんを募集中です。 

今後、「橋本デザイン会議」の活動を活発化さ 

せていくため、情報、知恵、人材、お金などの力 

を求めています。以後、お見知り置きを。 

残りの時間は、私の仕事を紹介して終わりにさ 

せていただきます。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 先日 24 日の「消防団員発掘プロジェクト」で 
は早川担当委員長を始め、参加頂いた会員皆様に 
は大変ご苦労様でした。 
 会長・幹事は地区大会の第 1 日目と重なって参 
加できず、当日の様子は判らかったのですが、実 
施したアンケート結果では好印象だったようで、 
消防団を検討したいという意見もあったそうです。 
相模原消防署からのお礼状も届いておりますので 
回覧させて頂きます。 
 



 

 

     また翌 25 日の地区大会にご参加頂いた皆様も 

ご苦労様でした。当日は、「出席率優秀クラブ第 

1 位」と、「会員増強・維持率」で表彰され、私が 

代表して登壇させて頂きました。(P5 に掲載) 

そして、課題となっておりました事務局員の交 

代についてですが、大きく動きがありましたので、 

経過を報告致します。 

 当初は会員皆様に、新事務局員の心当たりを呼 

び掛けましたが、候補者がおりませんでしたので、 

相模原ハローワークに先月、求人依頼をしました。 

10 月末までに何名かの応募があり、内、3 名を私 

（会長）と櫻内会長エレクトで面談をし、1 名を 

内定致しました。 

 本日例会後の理事役員会にて、正式な承認が必 

要ですが、研修期間を経て、徐々に引継ぎを予定 

しています。次週の例会には、新事務局の方が見 

える予定ですので、どうぞ宜しくお願い致します。 

（概要にて掲載） 

 

＜相模原消防署からのお礼状＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会員増強ショートスピーチ  㝡住 悦子＞ 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 次週 17 日に“三楽会”という、会員有志の親 

睦会を開催予定ですが、当日は新会員候補者が 1 

名参加される予定です。 

 今年度は会員増強用に予算も計上してあります 

し、これまでも何名か、こうした有志の会に来て 

頂いた候補者もおります。皆様もお心当たりの方 

がありましたら、ぜひお声掛け下さい。 

（概要にて掲載） 

 

＜理事会報告＞ 

①12 月年末家族例会の件。 

 12 月 22 日（火）18:30～例会 

19:00 頃～パーティー 「ラポール千寿閣」 

 会費、予算等については見積書の提出後に再度 

検討する。 

②新事務局員の雇用について。 

・採用までの経過報告 

・新事務局員のプロフィール報告 

・新事務局の引継ぎについて 

 11/16 日～勤務開始、約 3 か月間は研修期間と 

      する。 

 11/17 日 例会にて紹介 

・現事務局員（江成さん）について 

 研修期間が終了するまでは、現状通り勤務。 

 終了後、今年度一杯（来年 6 月の次年度活動計 

 画書作成終了まで）は補佐をする。 

・給与、交通費支給についての確認 

③ロータリーデー（来年 2/21 日）奉仕活動の件。 

 クラブ単独での奉仕活動を検討する。 

 



 

                  

 

 

●豊岡会長、㝡住幹事 

①皆様、消防団員発掘プロジェクト及び地区大会、 

お疲れ様でした。 

②今月お誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

③小崎さん、卓話楽しみにしています。 

●佐々木 裕会員 

 お蔭様で、元気で 87 才をむかえることができ 

 ます。まだまだ元気にと思っています。 

●田所 毅会員 

①先日、結婚記念日祝にお花を戴きました。きれ 

 いに咲いています。 

②卓話の小崎さん、宜しくお願い致します。 

    ●小崎 直利会員 

本日、卓話でお話させて頂きます。5 月以来、2

度目ですが、前回より上手く話ができるよう、 

頑張りたいと思います。 

    ●永保 固紀会員 

     「ロータリーの友」の４コマ漫画でも活躍され 

     た元会員の市村章さんが、ご逝去されたとのこ 

     とです。心からご冥福をお祈り致します。 

●伊倉 正光会員、丸子 勝基会員 

①小崎さん、卓話楽しみです。 

②会員誕生日祝の佐々木会員、神田会員、松尾会 

員、おめでとうございます。益々お元気で!! 

●櫻内 康裕会員 

①お祝の皆さん、おめでとうございます。 

    ②久し振りの例会ですね。 

③卓話の小崎会員、宜しくお願い致します。 

    ●小野 孝会員 

①小崎さん、卓話楽しみです。 

②お祝の神田さん、佐々木裕さん、松尾さん、 

おめでとうございます。 

●金沢 邦光会員 

 久し振りにネクタイをしました。くるしぃ～。 

●田後 隆二会員 

①小崎さん、「デザイン」のお話、楽しみです。

②今月誕生日の皆様、おめでとございます。 

 

 

 

 

 

●中里 和男会員 

今月誕生日祝の神田さん、佐々木さん、松尾さ 

ん、おめでとうございます。 

●瀬戸 裕昭会員、菊地 啓之会員、竹田 繁会員 

①お誕生日祝を受けられる神田会員、佐々木会員、 

松尾会員、おめでとうございます。 

②本日卓話の小崎会員、楽しみです。宜しくお願 

いします。（瀬戸だけ早退です。すみません） 

●阿部 毅会員 

①小崎会員の卓話、楽しみです。 

②会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

③久し振りの例会、皆様お懐かしい感じです。先 

週、韓国・龍仁 RC との打合せで、ソウルに行 

って来ました。別途、報告させて頂きます。 

●江成 利夫会員 

①本日、卓話の小崎さん、楽しみにしています。 

②会員誕生日祝を受けられる方々、おめでとうご 

ざいます。 

●老沼 秀夫会員 

①会員誕生日祝の皆さん、おめでとうございます。 

 元気で頑張って下さい。 

②小崎さん、卓話頑張って下さい。 

●黛 裕治会員 

①11 月のお誕生日の皆様、大変おめでとうござい 

ます。 

②本日、卓話の小崎さん、楽しみにしています。 

●佐々木 敏尚会員 

本日、会員誕生日祝を受けられる皆様、おめで 

とうございます！ 

●池之上 和哉会員 

①11 月誕生日の皆さん、おめでとうございます。 

②小崎会員、本日の卓話楽しみにしています。 

●阪西 貴子会員 

①11 月の誕生日祝の皆様おめでとうございます。 

②卓話の小崎さん、楽しみにしています。よろし 

くお願い致します。 

    今年度のスマイル累計額 ３８７，０００円 

 



     

 

＜友好クラブ・韓国 龍仁 RC との打合せ報告＞ 

龍仁 RC 連絡担当：阿部 毅 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     11 月 6 日（金）ソウル市にて、金培錫氏と当 
    クラブから江成会員と私（阿部）により、定例連 

絡会を行いました。 
    ①国際大会時（2016.5/29～6/1）の友好交流パー 

ティーを 5/28 日（土）夕刻～ソウル市内で開催 
を要望。龍仁 RC は 6 か国の姉妹・友好クラブ 
があるため、至急日程を調整するとのこと。 

    ②次年度の当クラブ 40 周年記念事業として、台 
湾・台中文心 RC と友好クラブ締結の経緯報告。 

    ③当日は、モンゴルの姉妹クラブ・ニースレル RC 
     から会長、会長エレクト、パスト会長が訪韓し 
     ており、会食を共にし、楽しい交流会となる。 
    ④龍仁 RC の要請事項について 
    ・友好クラブの締結文書を交換の件 
    ・40 周年記念事業の日程決定の連絡を依頼。 

        （紙面上、一部要約にて掲載） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ↑龍仁 RC の姉妹クラブ・モンゴル「ニースレ 

  ル RC」の 3 名のロータリアン（2 名女性） 

との会食。 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
↑来年の「国際大会」の会場となる、ソウル市・ 

KINTEX（キンテックス）エキシビションセン 

ターを見学。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 



 
 

  報告事項 
１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①「麻薬・覚醒剤乱用防止運動神奈川大会」ご案 

内について 

神奈川県福祉局から、上記ポスターとお知らせ 

が届きましたので、各クラブに郵送致します。 

参加希望者がありましたら、まとめて県へ連絡 

しますので、11月 12日までにお知らせ下さい。 

日時：11月 20日（金）17:00～19:30 

場所：神奈川県民ホール（横浜市） 

②ロータリー財団月間 卓話者派遣について 

     地区委員会にて検討の結果、下記の財団学友が 

お伺いさせて頂きますので、宜しくお願い致し 

ます。尚、事前に必ずご本人と直接打合せをお

願い致します。 

卓話日：11月 17 日（火）例会   

卓話者：井上 由佳（財団学友、博物館教育学） 

③ガバナーより、地区大会のお礼状が届いており 

ます。（回覧にて） 

 

２．相模原消防団長より、「消防団発掘プロジェ

クト」のお礼状が届いております（回覧にて） 

 

※相模原柴胡ＲＣ創立 10周年式典を参加申込み 

された方は、登録料１万円の納入をお願い致し 

ます。 

11月 14日（土）15時点鐘「エルシィ町田」 

 
例会プログラム 

１１月１７日ゲスト卓話「財団月間にあたり」 

       財団学友 井上 由佳さん 

   ２４日卓話 阪西 貴子会員 

１２月 １日年次総会「次年度理事役員の発表と 

承認」担当：永保指名委員長、会長 

定例理事役員会 

       ８日卓話 池之上 和哉会員 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・神田 達治会員 １１月 １日 

・佐々木 裕会員 １１月２６日 

・松尾 秋夫会員 １１月２８日 

 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  江成 利夫ＳＡＡ 

斉  唱  「国歌君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」 

ソングリーダー 竹田 繁会員 

ビジター    おりません 

 

出席報告 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 22名） 事前メイク者 

３３名 ２８名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(10/20) 

０名 １００％ １００％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15            中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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